



2024. 10. 1 末長こぐま保育園 ぞうぐみ担任

暑い日も多いですが秋晴れの下、子どもたちはのびのびと身体を動かすことを楽しんでいます。早いもので、新年度が始まってから半年が経ちました。この半年で、心も身体もぐんぐん大きくなっているぞう組さん。今は、運動会に向けての活動やあそびを存分に楽しんでいる真っ最中！保護者の方が見に来てくださることを心待ちに、そして励みにしています。当日のがんばりはもちろんですが、そこに行きつくまでの日々のがんばりをたくさん褒めてあげてほしいと思います。本番では緊張をしてしまうかもしれませんが、素敵な子どもたちの勇姿を目に焼き付けてくださいね♪本番に向けて20人と担任で力を合わせて頑張っていきたいと思います。



～色々なクッキング体験～

トウモロコシの皮むきから始まり、玉ねぎ、おにぎり作り、ポップコーン作り、焼きそば作り等色々なクッキングを楽しんでいます。自分たちがお手伝いした玉ねぎは苦手と言いながらも「少し食べてみる」と口にしていました。自分で作って食べるとより美味しく感じるようです。お家でも「お手伝いしたよ！」など話してくれることが多くなっているように思います。忙しくてなかなか時間が持てないと思いますが、食欲の秋にちなんで親子でクッキングを楽しむのも良いです♥♥♥

～今月の予定～

- 4日(金) 英語であそぼう
- 11日(金) 避難訓練
- 18日(金) 英語であそぼう
- 19日(土) ★運動会★
- 29日(火) 芋ほり遠足
- 31日(木) 誕生会

芋ほり予備日

(31日は給食がです)

※芋ほり遠足ではお弁当のご用意をお願いします。



～運動会の練習の様子～



4月から鉄棒、フラフープ、かけっこ、体操とあそびの中で楽しんでできました。その中から子どもたちと話し、何をやりたいのか聞きながら競技を選びました。かけっこでは「よーい！」と声をかけると「ピッとして！」と声を掛け合いかけっこよく待つ姿が見られます。笛の音が待ちきれずにフライングをしてしまうこともあります。ダンスは一番ノリの良い曲にしました。飾りをつけて可愛く踊っています。運動あそびは一本橋、マット、鉄棒、フラフープ縄跳びと盛りだくさん！マットと鉄棒は自分のやりたいものを選んで頑張ります。

当日は緊張してしまうかもしれませんが、温かく見守り応援してもらえると嬉しいです。